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こんにちは  

連絡係の稲垣です。 

今日は、市政五十周年記念式典に参加しました。たくさんの来賓、招待者に 

圧倒され、 

また、今日は市役所に職員さんいないんじゃないか？と思うくらい、の人人人

でした。 

大先輩方も多く、通しの二時間でトイレに立たれる方が多く感じたのは私だ

け？ 

さて、地域の情報を頂きました。 

にんじん会議のご案内です。 

ご参加希望の方は、直接ジョイフル各務原、伊藤様まで 

ご連絡のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

なお、居宅部会では 12 月 13 日に、大人の社会見学と題して、 

岐阜県広域防災センターさんに遠足を予定しています。 

またご案内を入れます。 

 


